



今年度を終えるにあたって

部活動指導員 糸尾 直記

今年度も、いよいよ終わりを迎えようとしています。

コロナ感染症の存在はより一層薄くなり、部活動においても制限なく行うことができました。

部員の皆さんは勉強など部活動のみならず忙しい日々ではあるかと思いますが、自ら選んだこの部活動と目標に向かって物事を深め、探究することで「自ら学び考える」ことを大切にこれからもバドミントンの枠を超えて成長してほしいと思っております。

保護者の方々には、4月から今日までにおいて部活動におけるご協力・ご支援に心から感謝し、さらに来年度においても、部活動運営へのご支援・ご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

直近大会の戦績

【東京都高等学校バドミントン冬季ブロック大会（団体）】

男子：1月13日（月・祝）東京都立狛江高等学校

女子：1月13日（月・祝）東京都立狛江高等学校 19ブロック1位 **決勝トーナメント進出**

男子団体Ⅱ部 6ブロック	福 生	武蔵野大学	桜 町	狛 江	勝 敗	順位	女子団体Ⅱ部 19ブロック	成 蹊	D	桜 町	文華女子	勝 敗	順位
福 生	—	×0-2 G 0-4 P 51-84	×1-2 G 0-4 P 109-120	×0-2 G 0-4 P 49-84	M 1-6 G 2-12 P 209-288	4	成 蹊	○-	○-	×1-2 G 4-5 P 154-169	○2-0 G 4-0 P 84-64	M 3-2 G 8-5 P 238-233	
武蔵野大学	○2-0 G 4-0 P 44-21	—	○2-0 G 0-4 P 84-55	×0-2 G 0-4 P 57-84	M 4-2 G 8-4 P 225-190	2	D	×-	×-	×-	×-		
桜 町	○2-1 G 4-2 P 120-109	×0-2 G 0-4 P 55-84	—	×0-2 G 0-4 P 47-84	M 2-5 G 4-10 P 222-277	3	桜 町	○2-1 G 5-4 P 169-154	○-	○-	○2-0 G 4-1 P 166-79	M 4-1 G 9-5 P 275-224	
狛 江	○2-0 G 4-0 P 84-49	○2-0 G 4-0 P 84-57	○2-0 G 4-0 P 84-47	—	M 6-0 G 12-0 P 252-153	1	文華女子	×0-2 G 0-4 P 84-84	○-	×0-2 G 0-4 P 78-106	—	M 0-4 G 1-8 P 134-190	

※<http://www.tokyo-hsbad.com/tournament> より該当箇所を抜粋の上、編集して転載しております。

【東京都高等学校国公立高等学校バドミントン選手権大会】

男子：2月11日（日）東京都立六郷工科高等学校 28ブロック2位 **決勝トーナメント進出**

女子：2月9日（日）東京都立松が谷高等学校

高校男子団体 28ブロック	六郷工科	紅葉川	蒲 田	桜 町	勝 敗	順位	高校女子団体 8ブロック	豊多摩	保 谷	松が谷	桜 町	勝 敗	順位
六郷工科	—	×0-2 G 0-4 P 55-84	○2-0 G 4-0 P 89-45	×0-2 G 0-4 P 46-84	M 2-4 G 4-8 P 210-213	3	豊多摩	—	○2-0 G 0-4 P 85-51	×0-2 G 0-4 P 62-85	○2-1 G 5-2 P 141-119	M 4-3 G 9-6 P 288-255	2
紅葉川	○2-0 G 4-0 P 84-55	—	○2-0 G 4-0 P 87-46	○2-0 G 5-3 P 139-114	M 6-0 G 12-2 P 290-207	1	保 谷	×0-2 G 0-4 P 51-85	—	×1-2 G 2-4 P 194-188	○2-1 G 4-2 P 123-110	M 3-5 G 6-10 P 278-303	3
蒲 田	×0-2 G 0-4 P 84-59	×0-2 G 0-4 P 84-57	—	×0-2 G 0-4 P 84-47	M 0-6 G 0-12 P 176-260	4	松が谷	○2-0 G 4-0 P 84-84	○2-1 G 4-2 P 84-84	—	○2-0 G 4-0 P 84-84	M 6-1 G 12-2 P 252-102	1
桜 町	○2-0 G 4-0 P 84-66	×0-2 G 0-4 P 144-159	○2-0 G 4-0 P 84-55	—	M 4-2 G 10-4 P 274-220	2	桜 町	×1-2 G 2-5 P 119-141	×1-2 G 2-4 P 110-123	×0-2 G 0-4 P 78-84	—	M 2-6 G 4-13 P 258-348	4

※<https://tokyopublicsbad.wixsite.com/index> より該当箇所を抜粋の上、編集して転載しております。

大会は異なるものの、それぞれ決勝トーナメントに進めたことは大きな成果でした。しかし

ながら、チーム目標（①IH予選団体西ブロックベスト16、②冬季ブロック大会団体Ⅱ部西ブロックベスト16）には届かず、数点の壁を痛感した大会となりました。

練習試合を行いました

3月16日（日） 東京都立紅葉川高等学校

3月27日（木） 東京都立神代高等学校・東京都立上水高等学校

各校の生徒の皆さま、教職員の皆さま貴重なお時間をありがとうございました。
練習試合から合同練習まで、お気軽にご相談ください。

三送会を行いました

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

皆さんは、初めて一年以上携わることのできた部員の皆さんでした。私自身が未熟だった上、急な練習方針の変更などで多くの戸惑いや苦勞をかけさせてしまったことがあったかと思っています。しかしながら、貪欲にシャトルを追う姿や筋肉を肥大化させていく姿は物理的にも頼もしいものがありました。

どうか、無駄を大切に生きてください。

やらなくてもいいことを行うことができる人であってください。

早く楽に結果のみを求めてしまいがちな合理主義とタイパ重視の世の中というのは、それは勿論、万事において誤りとは言えないでしょう。しかしそんな世の中だからこそ、身近な人やモノのちょっとした変化に気づけたり、マナーと呼ばれるものを意識してみたり、落ちているゴミを拾ってみたり、そんな一瞬とひと手間を大事にできる人であって欲しいのです。それはきっと広い視野に繋がり、「見知らぬ人の過ごしやすい」から「身近な人の幸せ」に通ずるものとなるはずです。

そして、ふと空を見上げて月の形の変化に頬を緩めるような時間の「余白」を愛せる大人でありますように。

桜町高校バドミントン部であったという誇りを胸に、夢に向かって進み続けてください。

いつまでも、応援しています。

皆さんの人生に幸あれ！！





【保護者の皆様へ】

保護者の皆様におかれましては、部活動にご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございました。今後の、お子様の更なる成長を楽しみにしております。お子様のご卒業、本当におめでとうございます。